

Comercio local se alista para Día de San Valentín

Ofrecen una variedad de productos exclusivos que van desde artesanías, cuidado y belleza, gastronomía y recuerdos personalizados para un día romántico.



ARCHIVO LEA / AGENCIA UNIC

BARRIOS COMERCIALES Y PYMES OFRECEN VARIEDAD Y BUENOS PRECIOS PARA AGASAJAR A LA PAREJA

Valentina Miranda C.
La Estrella

El Día del Amor o de San Valentín se acerca, y los comerciantes locales no dejarán ir esta fecha importante, por lo que se están preparando con una variada oferta para la ocasión.

BARRIO CATEDRAL

Las tiendas del barrio Catedral, como Trocalife, Miski, Hecho en Arica y Tribal, tendrán sus puertas abiertas al público para ofrecerles los detalles más románticos.

Trocalife, dedicada a jabones artesanales y cosméticos sustentables, tiene su nuevo Pack Beach Love y Tropical Love, propio de San Valentín que combina productos como body butter, exfoliantes frutales, cremas humectantes y bálsamo labial, ideal para quienes buscan regalar un ritual de autocuidado.

Paula Monroy, quien es parte de la directiva del barrio comercial, anunció que la chocolatería Miski ofrece-

REGALOS PERSONALIZADOS

Los pequeños emprendedores también aprovechan la ocasión de vender y compartir sus talentos, como KreaydeAs (@kreaydeas en Instagram) pyme que ofrecerá distintos tipos de boxes personalizados para los enamorados; como dos vasos con nombres, calendario polaroid imantado con 12 fotos, agenda de citas, puzzles y llaveros. Cualquiero de estos boxes va preparado en una caja decorada especial para San Valentín.

rá una caja de bombones exclusiva, un corazón con relleno que mezcla masa kaitaifi con pasta artesanal de pistacho, y un osito Teddy con grageas y bombones en su interior.

Macarena Parraguez, presidenta del barrio Catedral y dueña de la tienda colaborativa Tribal junto a Monroy, reveló que habrá productos hechos por emprendedoras como galletas, ramos de flores de velas, aros de arcilla polímeros, flores tejidas, cojines con diseños, y aromas únicos para una romántica noche.

La tienda Hecho en Arica también venderá galletas, velas, chocolates con y sin azúcar, y artesanías.

BARRIO BAQUEDANO

Por parte del Barrio Comercial Baquedano, su presidenta Andrea Castillo invitó a vivir San Valentín en sus locales gastronómicos. "Somos reconocidos a nivel local por ofrecer los complejos más baratos de Chile, con promociones insuperables que ni siquiera Tacna iguala", comentó Castillo.

La presidenta recalcó que el barrio es un lugar "lleno de sabor, servicios y las mejores ofertas", destacando su variedad como salones de belleza, saunas y spa, confecciones, juegos infantiles, entre otros.

"Somos un barrio comercial completo, donde encontrarás el regalo ideal

para tu amorcito y el lugar perfecto para invitar a comer rico, seguro y a muy buen precio", dijo Castillo.

Para este San Valentín 2026 en Arica, también destacan cenas románticas de alto nivel. El Restaurante RaYú ofrece una experiencia de sabores tradicionales, mientras que el Alborada Restaurant (Antay) presenta una cena de cuatro tiempos.

PREFERIR OFERTA LOCAL

El Seremi de Economía, Fomento y Turismo, José Zúñiga también alentó a la comunidad a preferir los negocios locales. "En este Día de San Valentín, queremos invitar a las vecinas y vecinos de Arica a celebrar el amor y la amistad comprando en los barrios comerciales de nuestra ciudad. Cada regalo que se adquiere en el comercio local es un apoyo concreto a las y los emprendedores que, con esfuerzo diario, mantienen vivos nuestros barrios", dijo Zúñiga, recordando la importancia de apoyar la oferta local.